

Dialogan Donald Trump y Jair Bolsonaro sobre el uso hidroxiclороquina para prevenir la COVID-19



Washington, 2 jun (RHC) El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y el de Brasil, Jair Bolsonaro, dialogaron acerca de enviar al país sudamericano más dosis del medicamento usado contra la malaria como tratamiento para el COVID-19.

El portavoz de la Casa Blanca, Judd Deere divulgó: "Trump y el presidente Bolsonaro también expresaron su reconocimiento mutuo por la larga colaboración en temas de salud entre los dos países, incluida la entrega de dos millones de dosis de hidroxiclороquina (HCQ) por parte de EEUU al pueblo de Brasil".

El vocero añadió que los líderes también reconocieron el trabajo conjunto de investigación para ayudar a evaluar aún más la seguridad y la eficacia de la HCQ para la profilaxis y el tratamiento temprano del coronavirus.

Además, discutieron el compromiso de Estados Unidos de proporcionar a Brasil mil ventiladores de respiración, la próxima cumbre del G7 y la libre circulación del comercio.

La conversación tuvo lugar el 1 de junio por la tarde y Bolsonaro agradeció horas después a Trump en Twitter por el envío de mil ventiladores, de los cuales, dijo, 50 serán cedidos a Paraguay.

El presidente brasileño Jair Bolsonaro eligió al empresario Carlos Wizard al frente de la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Insumos Estratégicos (Sctie) del Ministerio de Salud.

Wizard, fundador de una red de escuelas y millonario hombre de negocios, defiende el uso de la cloroquina en el tratamiento de pacientes con la Covid-19 y dirigirá una secretaría que decide sobre el uso de nuevos medicamentos y tecnologías en la red de salud pública.

Declaró que fue invitado por el ministro interino de Salud, general Eduardo Pozuello, para asumir el mando de la Sctie, y estimó que “existe mucha cuestión ideológica en torno a la cloroquina, pero el hecho es que usamos ese medicamento hace 70 años”.

Fuente: Sputnik y Telesur

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/224516-dialogan-donald-trump-y-jair-bolsonaro-sobre-el-uso-hidroxicloroquina-para-prevenir-la-covid-19>



Radio Habana Cuba